



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель

Manufacturer ООО "Специальные технологии", ИНН 6673091595
"Special Technologies" LLC

Адрес

Address Россия, 623704, Свердловская обл, г. Березовский, ул. Чапаева, 39/35
39/35 Chapayev St., Berezovsky, Sverdlovsk region, 623704, Russia

Изделие*

Product*

Материал теплоизоляционный марки "Изоллат-02"
Heat-insulating material brand "Izollat-02"

Код номенклатуры

Code of nomenclature 06020200МК, 06020300МК, 06020400МК

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

П.п. 1.6.3.2, 1.6.3.5, 2.1.1.6, 2.1.1.7 Части VI "Правила классификации и постройки морских судов, 2022", Правил II-2/3.29, 4.4.4, 6.2 и 6.3 СОЛАС 74 с поправками, Техническому регламенту о безопасности объектов морского транспорта (ТР-620). Испытан в соответствии с Частями 2 и 5 "Международного Кодекса по применению процедур испытания на огнестойкость" (IMO Res.MSC.307(88)).

P.p. 1.6.3.2, 1.6.3.5, 2.1.1.6, 2.1.1.7 of Chapter VI of the "Rules for Classification and Construction of Sea Going Ships, 2022", Regulations II-2/3.29, 4.4.4, 6.2 and 6.3 of SOLAS 74 as amended, The Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items (TR-620). Tested in accordance with Parts 2 and 5 of the "International Code for Application of Fire Test Procedures" (IMO Res.MSC.307(88)).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до

This Type Approval Certificate is valid until

12.12.2027

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи

Date of issue 12.12.2022

№ 22.44.01.04373.130

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П.
L.S.

(подпись)
signature

Маяук Н.И. / N. Mayuk

(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Жидкое керамическое покрытие ярко-белого цвета, состоящее из полимерных смол, стабилизаторов, полых керамических микросфер, пигментов, модификаторов потребительских свойств.

Толщина суммарного сухого слоя не более 1,2 мм.

Покрытие с характеристиками медленного распространения пламени по поверхности, не выделяющее чрезмерного количества дыма и токсичных продуктов во время пожара.

Огневые испытания в соответствии с Кодексом ПИО ИМО выполнены в признанной Международной Морской Организацией испытательной лаборатории "Турецкий институт стандартизации Президиум экспериментально-калибровочного центра - Управление лаборатории огневых и акустических испытаний строительных материалов", Адрес: Айдынли Мах, Улус Сокак No. 7, Тузла, Стамбул, Турция. Протоколы No.No. AB-0001-T 502769, AB-0001-T 502783 от 12.2019. Испытания проводились на образцах: номинальная толщина сухой пленки - 1,2 мм на металлической основе толщиной 3,0 мм. Содержание органических веществ не более 40%.

Liquid ceramic coating of bright white color, consisting of polymer resins, stabilizers, hollow ceramic microspheres, pigments, modifiers of consumer properties.

The thickness of the total dry layer is is not more than 1.2 mm.

Coating with characteristics of slow flame propagation on the surface, which does not emit excessive amounts of smoke and toxic products during a fire.

The coating has low flame - spread characteristics, not generated excessive quantities of smoke and toxic products in fire.

Fire tests in accordance with the IMO FIM Code are carried out in the test laboratory recognized by the International Maritime Organization "Turkish Standards Institute Presidium of the Experimental Calibration Center - Department of the Laboratory for Fire and Acoustic Tests of Building Materials", Address: Aydinli Mah, Ulus Sokak No. 7, Tuzla, Istanbul, Turkey. Report AB-0001-T 502769, AB-0001-T 502783 of 12.2019. The tests were carried out on samples: nominal dry film thickness - 1.2 mm, on a metal base with a thickness of 3.0 mm.

The content of organic substances is not more than 40%.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Технические условия ТУ 20.30.22-006-59277205-2018 одобрены письмом РС No. 130-314-171148 от 28.07.2022.

Technical specification ТУ 20.30.22-006-59277205-2018 was approved by the letter RS No. 130-314-171148 of 28.07.2022.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

АКТ № 22.44.02.02543.130 ОТ 12.12.2022
Report No. _____ of _____

Область применения и ограничения
Application and limitations

Предназначен для комплексной теплоизоляционной и антикоррозионной защиты конструкций и оборудования, и может быть использован в качестве палубного покрытия, первичного палубного покрытия (на любое покрытие настила с характеристиками медленного распространения пламени по поверхности стальная или негорючая основа), покрытия переборок и подволоков (только на стальной основе толщиной не менее 3,0 мм).

Designed for complex thermal insulation and anti-corrosion protection of structures and equipment, and can be used as a deck covering, primary deck covering (may be applied over any low flame - spread floor covering, steel or noncombustible material), bulkhead and ceiling linings covering (steel base of not less than 3,0 mm).

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

МС - Документ, оформляемый изготовителем.
MS - The document drawn up by the Manufacturer.

